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México, D.F., a 9 de Noviembre de 2010. 
 
DIP. JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, al término de la 
ceremonia de Izamiento de Bandera, en la Plaza 
Legislativa de la Cámara de Diputados. 

 
 

 
PREGUNTA.- Diputado, con respecto a la advertencia del Presidente de la 
Pepública del narco-Estado que puede haber en el país. 
 
RESPUESTA.- Estamos adelantando los tiempos. Vivimos un Estado en 
peligro, vivimos un Estado confrontado, a veces consigo mismo. 
 
La preocupación que tendríamos ahorita, es que tengamos un proceso 
electoral limpio, transparente, aceptado por los ciudadanos, y sobre 
todo, con resultados aceptados por los partidos; es una medicina 
infalible para cualquier narco-Estado. 
 
PREGUNTA.- ¿Hay posibilidades de revertir este riesgo que enfrenta el 
país, y que advierte el Presidente? 
 
RESPUESTA.- Ese riesgo, que advierte el Presidente, se puede revertir 
con una estrategia que atienda fundamentalmente el tema de 
educación, de desarrollo económico y del empleo. 
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Un país que tiene salud, empleo, educación, un país donde los 
satisfactores están al alcance de los ciudadanos, no se va a inclinar 
nunca por un narco-Estado; todos los países están buscando desarrollo 
y lo quieren hacer además en paz. Estamos conflictuados con una 
estrategia, no con una definición de país. 
 
PREGUNTA.- Diputado, sobre los riesgos que dice el Presidente de la 
República. 
 
RESPUESTA.- Un país que tiene democracia, educación, salud, empleo 
disponible para sus ciudadanos, educación de primer nivel, ese país 
no se va a inclinar por un narco-Estado, ese país va a optar siempre 
por la opción de un país democrático, pujante.  
 
No estamos conflictuados con una definición de qué clase de país es 
México, estamos conflictuados con una estrategia que ha demostrado 
que es insuficiente para resolver el problema que se inició, y que 
ahora estamos alrededor de él sin avanzar. 
 
PREGUNTA.- El Poder Legislativo ha trabajado al respecto, pero ¿sí se 
puede lograr revertir esta advertencia del Presidente de la República?  
 
RESPUESTA.- No es necesario revertirla, es necesario trabajar en que 
no suceda; no tengo esta visión que tiene el Presidente, no la 
compartiría en esos términos, pero es un peligro latente si bajamos 
las manos, si no hacemos nada, si seguimos dejando que procesos 
políticos enturbien y estorben las definiciones fundamentales del país. 
 
Muchas Gracias. 
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